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上工申贝（集团）股份有限公司
第九届董事会第二十次会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性 陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

上工申贝（集团）股份有限公司（以下简称“公司”）第九届董事会第二十
次会议于 2023 年 5 月 9 日以通讯方式召开。本次会议通知于 2023 年 5 月 8 日
以电子邮件并电话确认的方式发出，全体董事一致同意豁免本次会议的通知时
限要求。会议应发表意见的董事 9 名，实际发表意见的董事 9 名。会议由公司
董事长张敏先生召集并主持。会议的召集、召开和表决程序符合《中华人民共
和国公司法》和《公司章程》等有关规定。经与会董事认真审议，通过如下决议：

一、审议通过《关于出售部分交易性金融资产的议案》
为更灵活处置公司持有的长江出版传媒股份有限公司（股票代码：600757，

以下简称“长江传媒”）股票相关事项，有利于实现公司收益最大化，同意授
权公司管理层根据市场实际情况在董事会权限范围内择机出售公司持有的长江
传媒股票，授权期限为自本决议通过之日起一年，授权事项包括但不限于确定
交易方式、交易时机、交易价格等。详见公司同日刊登在《上海证券报》《香
港商报》和上海证券交易所网站 2023-023 号公告。

公司独立董事对本议案发表了明确同意的独立意见。

表决结果：同意 9 票；反对 0 票；弃权 0 票。
特此公告。

上工申贝（集团）股份有限公司董事会
二〇二三年五月九日
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上工申贝（集团）股份有限公司
关于出售部分交易性金融资产的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性 陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

一、本次交易概述
上工申贝（集团）股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023 年 5 月 9 日

召开第九届董事会第二十次会议，以 9 票赞成，0 票弃权，0 票反对审议通过了《关
于出售部分交易性金融资产的议案》，同意公司管理层在董事会权限范围内择
机处置公司持有的长江出版传媒股份有限公司 (股票代码：600757，以下简称“长
江传媒”) 股票相关事宜，授权期限为自本决议通过之日起一年，授权事项包
括但不限于确定交易方式、交易时机、交易价格等。

本次拟出售上述长江传媒的股票尚无确定交易对象，本次交易不涉及关联交
易，也不会构成《上市公司重大资产重组管理办法》规定的重大资产重组。本
次出售长江传媒股份将控制在公司董事会审批权限范围内，若需超出董事会审
批权限，将提交股东大会审批。

二、交易标的基本情况
1. 本次交易的标的为公司持有的长江传媒股票 
2. 长江传媒基本情况
公司名称：长江出版传媒股份有限公司
统一社会信用代码 : 914200001322795099
类型：其他股份有限公司 ( 上市 )
注册地址：武汉市雄楚大道 268 号出版文化城 B 座 11-12 层
 法定代表人：黄国斌
注册资本：121,365.0273 万元人民币
成立日期：1996 年 9 月 26 日
公司持有的上述长江传媒股票不存在抵押、质押或者其他第三人权利，也不

存在涉及有关资产的重大争议、诉讼或仲裁事项以及被查封、冻结等情形。 
3. 截 止 2022 年 12 月 31 日， 公 司 持 有 长 江 传 媒 10,298,534 股， 占 长 江

传媒总流通股本的 0.85%，最初投资成本 72,085,722.82 元，期末账面价值
58,701,643.80 元。

4. 公司持有的长江传媒股票系公司为上海华源企业发展股份有限公司（以下
简称“华源发展”）向银行借款提供担保承担保证责任，于 2011 年通过参与
华源发展破产重整受偿的股份，一直持有至今。

三、处置方案 
1. 交易时间：自本次董事会决议通过之日起 12 个月内。 
2. 交易方式：通过证券交易所集中竞价交易系统或大宗交易系统。
3. 交易价格：根据股票二级市场股价走势择机出售。
4. 交易数量：本次处置结合股票市场走势和公司资金安排，在董事会授权范

围内具体确定。

董事会授权范围为：本次交易产生的净利润占公司 2022 年度经审计净利润
的 50%（3,657.98 万元）以下；本次交易的成交金额占公司 2022 年度经审计净
资产的 50%（159,865.81 万元）以下。

后续若由于长江传媒股价波动使得公司获得的处置收益超过上述董事会授权
范围，该事项将提交公司股东大会审议。

四、本次交易的目的及对公司的影响和风险提示
公司根据市场实际情况择机出售长江传媒股票是基于对公司整体资源进行优

化配置，有利于提高资产流动性及使用效率，实现投资收益，维护全体股东利益。
根据新金融工具准则的有关规定，公司将持有的长江传媒股票列入交易性金

融资产，并按照公允价值计量且其变动计入当期损益。出售上述资产将对公司
的净利润会产生影响，但证券市场股票波动较大且无法预测。本次出售股票资
产的数量及价格尚存在不确定性，出售上述金融资产的收益存在较大的不确定
性，尚无法准确估计对公司业绩的最终影响，实际影响以注册会计师审计后的
最终数据为准。公司会根据出售股票的进展情况，及时履行信息披露义务。敬
请投资者注意投资风险。

五、独立董事意见
出售长江传媒股票有利于公司盘活资产，提高资产流动性和使用效率，争取

实现投资收益最大化；择机出售有利于消除新金融工具准则下交易性金融资产
公允价值波动对上市公司经营业绩的影响。该项议案的表决程序及授权内容等
符合有关法律法规和《公司章程》的规定，交易形式合法、合规、合理，不存
在损害公司及中小股东利益的情形。同意上述出售事项。

特此公告。
上工申贝（集团）股份有限公司董事会

二〇二三年五月九日
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【香港商報訊】記者區天海報道：海關上月底展
開代號 「漩渦」執法行動，成功瓦解一個洗黑錢集
團，涉案金額高達35億元，拘捕包括集團骨幹成員
共八人，集團先後招募成員開設逾100間本地公司及
銀行帳戶處理犯罪得益，自前年起處理逾2000宗可
疑交易，海關正追查資金流向和來源，不排除再有
人被捕。

逾2000宗可疑交易拘八人
海關有組織罪案調查科財富調查第一組指揮官黃

貞富昨日表示，去年中鎖定一名女子（54歲）疑利
用名下公司銀行戶口進行清洗黑錢，經連月深入調
查和分析資金流向，再鎖定另外四人，疑同樣利用
公司銀行戶口互相匯款洗黑錢。海關上月26日派員

突擊搜查四個住宅和四間公司，拘捕三男兩女，其
中一名男子是集團骨幹成員，招募其妻和另外一男
兩女開設公司和銀行戶口處理犯罪得益，初步得悉
涉款約六億元，經調查後海關再拘捕另外三名涉案
人士。行動中凍結被捕人士名下270萬元銀行存款。

根據調查，被捕八人（24歲至68歲）中有兩人無
業，其餘六人分別任職餐廳、倉務員和食品推廣
員，月入介乎一萬元至2.9萬元不等。當中五人背景
和財務狀況，與名下公司銀行帳戶的大額交易不相
稱，任職的工作與公司的帳務亦不相關。因他們屬
低收入人士，並沒有持有任何物業，但在短時間內
成立公司，並在銀行公司戶口中有大額交易，而在
2021 年初開設公司銀行帳戶口，於一年半間進行
2000宗大額交易，涉及金額達29億元。

【香港商報訊】記者林駿強報道：特區政府早
前宣布以 「高架無軌捷運系統」取代 「東九龍
線」。民建聯團隊於 4 至 5 月到內地不同城市考
察，了解深圳雲巴、株洲智軌及廈門快速公交的
應用。民建聯主席李慧及立法會議員顏汶羽等
昨日舉行記者會簡介九龍東、中捷運系統的技術
方案考察結果，提出多項建議，包括政府應以混
合模式發展 「捷運系統」、打造空中單車徑及步
道、 「捷運系統」附近增單車泊位，以及 「捷運
系統」附近建設社區驛站。

民建聯羅列上述技術的對比，指出深圳坪山雲
巴長約8.5公里，共設11站，路軌是膠輪有軌，載
客量最多是八卡共560人，造價每公里一億元人民
幣。湖南株洲智軌（ART）長約 14.5 公里，共設
18 站，路軌是膠輪無軌，載客量最多是五卡 527
人，造價每公里2000萬至3000萬元人民幣。廈門
快速公交（BRT）長約93公里，共設45站，路軌
是車無軌，載客量最多兩卡130人，造價每公里
9500萬元人民幣。

增單車泊位鼓勵綠色出行
民建聯提出四項建議：首先，雲巴、ART 及

BRT各有特色，建議政府考慮基於不同地區的人
口密度、交通需求、交通狀況及地形等因素，配
合現有交通服務，以混合模式發展 「捷運系
統」。其次，除了混合模式的公共交通服務，還
可考慮在 「捷運系統」下興建空中單車徑及步
道，第三，是 「捷運系統」附近增單車泊位，鼓
勵綠色出行。第四，應在 「捷運系統」附近建設
社區驛站。

【香港商報訊】記者周偉立報道：行政長官李
家超今日率領特區政府代表團前往重慶訪問三
天，並見證渝港兩地成立具體合作機制。

陳國基丘應樺孫東等隨行
據悉，香港特區政府代表團成員包括政務司司

長陳國基、商務及經濟發展局局長丘應樺、創新
科技及工業局局長孫東和政制及內地事務局副局
長胡健民等。訪問期間，李家超一行將與重慶市
領導會面，以及到訪當地創新科技和物流等方面
的設施和項目。

李家超表示，在重慶訪問期間，將出席渝港高
層會晤暨渝港合作會議第一次會議。香港和重慶
交流密切，這次訪問將見證兩地成立具體的合作
機制，讓香港和重慶優勢互補、互利共贏、深化
合作，讓兩地的發展踏上更高台階，並促進香港
更積極地融入國家發展大局。

李家超又說，香港特區政府一直重視和重慶的
交流合作，香港是重慶第一大境外投資來源地。
重慶坐擁優越的地理位置，處於 「一帶一路」和
長江經濟帶交匯點，以及西部大開發重要戰略支
點。國家通過重慶和成都兩個大城市，打造成渝
地區雙城經濟圈，與周邊城市聯動，推動高水平
產業發展和對外開放。重慶亦是西部陸海新通道
重要起點，具有連接西南、西北，以及溝通東
亞、東南亞和南亞的獨特優勢。

他認為，香港具有高度國際化的環境，在金
融、貿易、航運、物流、法律及其他專業服務具
有優勢，成渝地區的發展將為香港不同業界帶來
機遇。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：劉春祥抗日英雄
群體紀念碑揭幕典禮昨日在屯門龍鼓灘中華白海豚瞭
望台舉行。這是本港首次被列入國家級紀念名錄的抗
日英烈立碑，也是繼斬竹灣、烏蛟騰之後，香港第三
座大型抗戰紀念設施。

港首獲列國家級紀念名錄
出席揭幕典禮的主要嘉賓有中聯辦新界工作部部長

李薊貽、中央駐港國安公署副署長孫青野、外交部駐
港公署副特派員潘雲東、解放軍駐港部隊政治工作部
主任孫居順、民政及青年事務局局長麥美娟、鄉議局
主席劉業強、香港史專家劉智鵬，以及多位港九大隊
老戰士及後人。

麥美娟致辭稱，深切悼念劉春祥等 12 位革命先
烈，並致以崇高敬意。她強調立碑可讓後輩銘記歷
史，紀念歷史，維繫民族精神，是國民教育不可或缺
的一環，希望市民今後能多到紀念抗日戰爭的設施和
遺址參觀，鞏固國民認識及身份認同。

劉業強指出，紀念碑由屯門民政事務處撥款500萬
元建造及保養，歷時兩年竣工，由新界鄉議局、原東
江縱隊港九獨立大隊老游擊戰士聯誼會、東江縱隊歷
史研究會、香港廣州社團總會和嶺南大學香港與華南
歷史研究部等愛國團體組織提出及推動，體現政府及
民間合作的強大力量。

紀念碑揭幕典禮在隆重的國歌聲中開始。嘉賓按動
電鈕，紅色的幔帳徐徐開啟，紀念碑有3.1米高，造
型莊重。正面鐫刻 「劉春祥抗日英雄群體紀念
碑」，左右兩邊刻有中英文對照的碑文，記述英雄群

體的感人事。紀念碑背面刻有原大嶼山中隊指導員
王江濤緬懷劉春祥抗日英雄群體的詩歌。紀念碑碑文

由香港史專家劉智鵬、劉蜀永撰寫，碑名由劉智鵬題
寫。

【香港商報訊】記者萬家成報道：醫務衛生局公
布，今日推出支援粵港澳大灣區醫院管理局病人先
導計劃，合資格香港市民可於香港大學深圳醫院接
受資助診症服務，診金每次100元人民幣，餘下費用
差額由先導計劃資助，上限2000元人民幣，有關資
助上限的有效期至明年3月31日。

診金每次百元人民幣
特區政府於2020年11月推出特別支援計劃，委託

港大深圳醫院為居於大灣區、已預約醫管局指定專
科門診或普通科門診覆診的病人提供受資助的跟進
診症服務，以照顧因疫情期間的強制檢疫措施而無
法如常往來香港與內地的醫管局病人。該特別支援
計劃昨日完結。

為便利香港市民在內地發展、生活和居住，政府
參考特別支援計劃的經驗，緊接於今日推出先導計
劃，讓合資格病人可繼續於港大深圳醫院接受資助
診症服務。

先導計劃的服務範圍與特別支援計劃相同，涵蓋
醫管局提供的主要專科及普通科門診服務，包括麻
醉科、心胸外科、臨床腫瘤科、耳鼻喉科、眼科、
婦科、內科、神經外科、產科、矯形及創傷外科、
兒科及外科。偶發性疾病、需要住院或日間住院及
急症室服務則不包括在內。

有意參加先導計劃的合資格病人，可向港大深圳醫
院提出。有關先導計劃的詳情，可參閱醫管局或港大
深圳醫院網頁。如有查詢，可致電23007070聯絡醫管
局或（+86）0755-86913101聯絡港大深圳醫院。

李家超昨早出席行政會議前表示， 「愛國者治
港」在貢獻香港方面可以創造更大的力量和價值，
他上任之後，隨即在行政主導的原則下，提出舉行
前廳交流會，開啟行政立法良性互動新篇章，效果
正面。

提升治港更高價值和力量
新推出的互動交流答問會，集合現時一般答問

會、議案辯論、施政報告諮詢三個環節的優點於一
身，每次都會設定重大、宏觀以及策略性議題，讓
議員和行政長官團結處理重大議題，從宏觀和大局
觀的角度，通過互動交流建立共識。議員在會上可
就議題向行政長官提問，亦可只表達意見，或兩者
兼備。行政長官除了回答問題外，亦可諮詢議員意
見，以納入施政考慮。如果個別議員提出議題外的
其他問題，行政長官亦會回答。

李家超說，提出舉行答問會是總結了上月政府與
立法會訪問大灣區的經驗。他認為， 「愛國者治
港」要發揮更高的價值和力量，取決於三個元素，
包括團結做事、互動共識和視野高度。相信答問會
能進一步提升與立法會議員互動交流，釋放和提升
更多 「愛國者治港」的力量和價值，促進愛國者團
結做事，從大局視野互動交流、建立共識，共建香
港。

首會主題二十大及兩會精神
據介紹，首次互動交流答問會以二十大及兩會精

神為主題。李家超指，二十大報告關於 「一國兩
制」和香港工作的重要論述是對香港回歸後 「一國

兩制」實踐經驗的深刻總結，也是新時代貫徹 「一
國兩制」方針必須遵從的重要原則，必須深刻領
會、準確把握。至於其後的互動交流答問會議題，
他會與立法會議員討論，他相信互動交流答問會的
成功將有助政府按社會聲音提早擬訂施政報告，使
政策更全面。

被問到答問會具體形式，李家超說，具體程序會
交由立法會安排，他認為雙向的交流比單向的議員
問、官員答更有效。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：對於行政長
官李家超宣布設立 「立法會行政長官互動交流答
問會」，並將於下周四舉行首次答問會，多名議
員歡迎有關安排。

團結一心為港人謀福祉
立法會主席梁君彥表示，繼去年7月提出前廳交

流會，李家超進一步提出舉行互動交流答問會，
反映李家超重視與議員雙向的溝通，希望可就香
港重大宏觀策略性的特定議題，以更高、更闊的
角度，從國家、香港以至國際的視野與議員有更
深入討論。梁君彥強調，所有立法會議員會做好
民意代言人的角色，掌握民情，向政府出謀獻
策，相信行政立法機關繼續良性互動，大家團結
「一條心」，共同為香港市民謀福祉。

民建聯主席李慧形容，這是行政長官答問大會
的 「升級」。她說，由於立法會議員人數增加，不
容易爭取到向特首提問和表達意見的機會，若條件
及時間許可，希望答問會除 「升級」內容外，亦能
「升級」時間。對於答問會的頻密程度和次數，她

表示需視乎實際操作的情況而定。
港區全國人大代表、民建聯立法會議員陳勇指

出，過往行政長官答問會由於時間關係，每位議
員最多只能提問一次， 「想補充、想追問都唔
得」，但 「升級」後不但議員可以提問，特首亦
能反問議員，形容 「有來有往、有商有量」。

選委界立法會議員江玉歡對新形式的答問會表
示支持，認為加強行政立法溝通是好事。新民黨
立法會議員李梓敬亦歡迎安排，認為有助議員更
容易表達意見和提問，達到更高效率的交流。

特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首特首再出新招增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動增立會互動
下周四舉行首場答問會

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：為提升與立法會議員交流，令 「愛國者治
港」 創造更大價值，繼前廳交流會後，行政長官李家超昨日宣布增設 「立法會
行政長官互動交流答問會」 ，首場交流答問將於下周四（18日）舉行，屆時會
以二十大及兩會精神為主題，共議香港施政方向和目標。

議員歡迎加強雙向溝通
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當局今起資助居灣港人睇病

李家超今率團訪重慶
成立渝港合作機制

民建聯倡九龍東及中
採混合模式「捷運系統」

海關破洗黑錢集團涉款35億

李家超宣布下周四舉行 「立法會行政長
官互動交流答問會」 。

劉春祥抗日英雄群體紀念碑揭幕典禮在香港屯門龍鼓灘舉行。 記者 李銘欣攝

民建聯建議九龍東及中採混合模式捷運系統。
記者 蔡啟文攝
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